

ATLETISMO / La integrante del Ría Gema Barrientos fue bronce en el Nacional promesa

Fin de semana de medallas

Redacción / Ferrol

Con los ojos de los aficionados al atletismo departamentales fijos en el Campeonato de España juvenil que tuvo lugar en las pistas de A Malata el pasado fin de semana, dos atletas del Ría Ferrol acudían con algo menos de presión al Campeonato de España de la categoría promesa que tenía lugar en el municipal de Mendizorrosa de Vitoria.

En el mismo, las corredo-

ras del club departamental consiguieron una medalla de bronce y una sexta posición, ambos resultados destacados al tratarse de la categoría que antecede directamente al paso de los atletas al grupo absoluto.

Gema Barrientos compitió en la prueba de los 800 metros lisos, carrera en la que en el Nacional de pista cubierta de este mismo año se había quedado a las puertas del podium -fue cuarta-. En esta ocasión, sin embargo,

consiguió subirse al cajón y fue tercera, con una actuación que cabe calificarse de discreta ya que estuvo varios segundos por encima de su mejor marca. Realizó un registro de 2:12 frente a los 2:08 que tiene acreditados este mismo año.

Su compañera en el Ría Ferrol Beatriz Jiménez Zamorano participaba en la distancia de los 100 metros lisos, con el antecedente de una quinta posición en la prueba en pista cubierta y en la prue-

ba de los 60 metros.

En este Campeonato de España al aire libre estaría prácticamente en sus mejores marcas y obtendría la sexta posición del cuadro.

Con el bronce de Gema Barrientos se completa un gran fin de semana para el Ría Ferrol en lo que a citas nacionales se refiere, ya que se suma a las medallas de plata y bronce conseguidas por Ruth Ndoumbe y Cristina Pérez en el Nacional juvenil departamental.

Victoria para Rocio Rodríguez en Tenerife

La fondista ferrolana Rocio Rodríguez sigue cosechando grandes actuaciones en esta campaña al aire libre. Resolvió con victoria la prueba de los 1.500 metros del encuentro atlético de Tenerife con un tiempo de 4:21.02, por delante de la keniana Chepchumba y la boliviana Mancilla. La atleta departamental tomará parte hoy en los 800 metros del trofeo de Salamanca.

El Campeonato de España de clubes de kayak-polo terminó sin metal para los locales

Redacción / Ferrol

Quinta, novena y decimocuarta plaza, respectivamente, para Grupo Juvenil, Copacabana y Folixa pontés en el cuadro masculino del Campeonato de España de clubes de kayak-polo que este fin de semana se disputó en las instalaciones de la Casa de Campo madrileña. Los conjuntos de Ferrolterra partían entre los bien situados para intentar subir al podium, siendo el Grupo Juvenil el que terminaría más cerca de este objetivo consiguiendo la quinta posición. Los ponteses no lograron

meterse entre los cuatro mejores en la segunda ronda, la misma eliminatoria que llevó al Copacabana ferrolano a la lucha por los puestos del noveno al décimosegundo, cuadro en el que conseguiría imponerse finalmente. El Folixa, por su parte, terminaría decimocuarta.

En el cuadro femenino, el conjunto del Copacabana perdió la semifinal ante el conjunto del Ciencias de Madrid, mientras que en la lucha por el tercer y cuarto puesto no podría superar al Pinatar murciano. El Folixa, que también presentó un equipo, fue quinto.

Plata para el ferrolano Anxo Mosquera en la cita de recorridos en cancha

Redacción / Ferrol

El ferrolano Anxo Mosquera participó con la selección de la Federación Gallega de Caza en la doble cita -Campeonato de España y de Europa- de recorridos en cancha que tuvo lugar el pasado fin de semana en las instalaciones del club "Río Sar" en Santiago de Compostela.

Esta modalidad del tiro al plato, que estrenaba este año calendario oficial, vivió

simultáneamente una competición individual y por combinados autonómicos, consiguiendo el departamental Mosquera la medalla de plata en la categoría de veteranos.

El equipo de Galicia, para el que contabilizaron todas las clasificaciones de los cazadores, obtuvo la tercera posición del nacional, mientras que en el cómputo europeo, España fue primera, segunda Portugal y tercera Marruecos.

TIRO CON ARCO / Gema Buitrón y Anxo Grandal fueron cuartos

Los junior gallegos rozaron el podium en el Estatal

Los competidores locales superaron sus mejores marcas de la temporada

Redacción / Ferrol

No se les podía pedir más a los arqueros locales que el pasado fin de semana participaron en Castejón de Sos -Huesca-, en el Campeonato de España junior de la especialidad y que se quedaron a las puertas del podium. Gema Buitrón y Anxo Grandal representaban a Galicia en una exigente competición en la que ambos superaron sus mejores marcas de

la temporada, aunque no pudieron evitar que su concurso terminase sin el premio de la medalla.

La integrante del Silex de As Pontes -competidora todavía cadete-, superó con holgura las eliminatorias, pero en las semifinales le tocó medirse a la que a la postre sería campeona, la vasca Sundegui, que la apeó a la lucha por el bronce. En este emparejamiento, Gema Buitrón caería de nuevo ante una leonesa aunque lo haría por un único punto de diferencia.

En lo que se refiere a Anxo Grandal, una infección amigdalítica condicionó su concurso durante toda la competición, a pesar de lo cual, durante la serie de cla-

sificación, consiguió batir su marca personal entrando en el cuadro de los mejores. En semifinales su rival fue Daniel Morillo, de Baleares, competidor que la próxima semana acudirá con España al Mundial junior de la especialidad, y que venció al integrante del Arco Narón.

En la lucha por el bronce, su contrincante firmó una tarjeta casi perfecta, lo que le relegó finalmente a una cuarta posición que, sin embargo, mejora sensiblemente la novena plaza conseguida el pasado año.

Los dos arqueros están entrenados por el director técnico de la Federación Gallega Alberto Blázquez, que los acompañó en la cita nacional.



Gema Buitrón y Anxo Grandal realizaron una gran actuación a pesar de que no consiguieron una medalla.